

Desde el área de Pastoral de la Delegación Diocesana de Migraciones vamos a poner en marcha el proyecto Monte Horeb para acompañar a grupos. Para ello necesitamos traducir a frances e inglés el material.

SI ALGUNO DE VOSOTROS PODEIS COLABORAR EN LAS TRADUCCIONES OS LO AGRADECERIAMOS MUCHO.

DE INMIGRACIÓN

Arribas, José Coronado, Antonio De-
Bollain

ata una doble perspectiva: la de los
is extranjero y la de los emigrantes que vuelven tras mu-
inmigración actual y la emigración española. El desarraigo
elementos comunes entre ambos y las durisimas condiciones



Dirección y guión: Marta Arribas y Ana Pérez.

País: España.

Año: 2005.

Duración: 85 min.

Género: Documental.

Intervención: Josefina Cembrero, Leonor Mediavilla, Victoria Toro, Heinz Seidel, Hans Peter Steber, Hedi Stoinski, Pedro Serrano, Virginia Sánchez, José Luis Leal, Juan Chacón, Álvaro Rengifo, Víctor Gano, Fernando Reinlein.

Producción: Santiago García de Leániz.

Música: Tao Gutiérrez.

Fotografía: Antonio González.

Montaje: Ángel Hernández Zoido.

Estreno en España: 27 Mayo 2005.



Área Sensibilización

Al-Hijra

AGRADECIMIENTO A LOS VOLUNTARIOS



Este año, como en años anteriores hemos tenido la suerte de disfrutar de la colaboración de un grupo de voluntarios. Desde estas páginas queremos dar las gracias a

todos ellos por su colaboración y entrega en este camino de hacer Reino.

Desde la Delegación de Migraciones vivimos con gozo el poder “Enredarnos” con otras personas, esto supone un gran enriquecimiento para para todos.



